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小  方  朋  子 
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欠席した教育長及び委員  

委    員  

説明のため会議に出席した者等 

教育局長 河 野 佳 代 
高松第一高等学校事務局

事務長 
鶴 見 信 也 
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教育局次長 

総務課長事務取扱 
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教育局次長 

生涯学習課長事務取扱 
合 田 紀 子 総務課長補佐 春 日 布 三 

学校施設整備室長 川 西 正 晃 総務係長 別 所 里 美 

学校教育課長 山 地 芳 樹   

保健体育課長 岩 佐  孝   

保健体育課主幹 森 井 瑞 樹   

保健体育課長補佐 山 下 裕 文   

中央図書館主幹 栗 塚  仁   
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事務局担当書記 岡 谷 有 紗 

【特記事項】 傍聴人なし 



 

 

議 事 日 程（３月定例会） 

 

日程第１ 議案第９号 高松市美術品等収集審査会委員の委嘱に係る教育委員会の

意見について 

 

日程第２ 議案第 10号 第６次高松市子ども読書活動推進計画の策定について  

日程第３ 報告事項   

 １ 令和６年第１回高松市議会定例会追加提出議案に対する意見の申出

について 

 

 ２ 令和６年第１回高松市議会定例会答弁要旨について  

 ３ 高松市高等学校等入学準備金貸付者及び高松市奨学生の選考結果に

ついて 

 

 ４ 高松市地域部活動検討委員会について  

 ５ 令和５年度学校医の感謝状贈呈について  

 ６ 令和５年度高松市図書館評価について  

 



 

【令和６年３月２８日（木） 議 事 内 容】 

 

 

午前９時３０分 開会 

 

教育長が、会議録の署名委員に富家委員を指名。 

 

 

日程第１ 議案第９号 

議案第９号 「高松市美術品等収集審査会委員の委嘱に係る教育委員会の意見について」 

 

教育局総務課長及び美術館美術課長から、高松市美術品等収集審査会委員の委嘱に係る教

育委員会の意見について説明。 

 

＜質疑＞ 

 

（発言する者なし） 

 

 

教育長が、各委員に諮り、原案のとおり可決。 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 議案第１０号 

議案第１０号 「第６次高松市子ども読書活動推進計画の策定について」 

 



 

中央図書館長から、第６次高松市子ども読書活動推進計画の策定について説明。 

 

＜質疑＞ 

 

（発言する者なし） 

 

 

教育長が、各委員に諮り、原案のとおり可決。 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 報告事項 

報告事項１ 「令和６年第１回高松市議会定例会追加提出議案に対する意見の申出につい

て」 

 

  教育局総務課長から、令和６年第１回高松市議会定例会追加提出議案に対する意見の申出

について説明。 

 

＜質疑＞ 

 

（発言する者なし） 

 

 

 

 

 



 

報告事項２ 「令和６年第１回高松市議会定例会答弁要旨について」 

 

  教育局長から、令和６年第１回高松市議会定例会答弁要旨について説明。 

 

＜質疑＞ 

〇 委  員  生成ＡＩの研究指定校での効果的な活用を検討するとありますが、ＩＣＴの

活用という広い括りでの研究指定校なのか、生成ＡＩの研究の柱となっているような

研究指定をされているのか教えていただきたいです。 

 

〇 ＩＣＴ教育推進室長  モデル校につきましては、これまでに引き続き、情報活用能力育

成のための指標である高松モデルのモデル校として、指定していく予定です。その中

で、柱の一つとして生成ＡＩの効果的な活用を検討します。 

 

 

 

 

 

 

報告事項３ 「高松市高等学校等入学準備金貸付者及び高松市奨学生の選考結果について」 

 

  学校教育課長から、高松市高等学校等入学準備金貸付者及び高松市奨学生の選考結果につ

いて説明。 

 

＜質疑＞ 

 

（発言する者なし） 

 

 

 

 



 

報告事項４ 「高松市地域部活動検討委員会について」 

 

  保健体育課長から、高松市地域部活動検討委員会について説明。 

 

＜質疑＞ 

〇 委  員  ４つの実証事業のモデルがありますが、今後期待できるモデルや期待が難し

いモデルがあれば教えてください。また、実証事業に参加した子どもの人数も教えて

いただきたいです。 

 

〇 保健体育課長  今後期待できるのは、牟礼中学校を対象校とした柔道の既存団体活用モ

デルで、スポーツ少年団の指導者等と連携して実証事業を行っています。現在、柔道

は部活動として活動していますが、今後はクラブ化を検討しています。モデル事業の

中で部活動をクラブ化していけるような方向性を探り、それが継続できるようであれ

ば、近隣校の良き手本として示していけるのではないかと考えています。一方で、難

しいと感じているのが市主催モデルのＴＥＳＣです。ストリートダンスを行った事業

ですが、今年度は上手く子どもたちに周知ができなかったので、来年度は先にスケジ

ュールを示すなど、子どもたちが予定を立てやすいよう周知方法の改善を検討してい

ます。学校の垣根を越えて行う事業だから参加するという子もいたので、来年度は一

人でも多く参加できるように、今年度検証した活動場所や利便性についても踏まえて、

工夫していきたいと考えています。また、参加の人数については、ストリートダンス

は延べ人数で４９名、軟式野球は２１名、柔道は１１名、吹奏楽は約３０名です。 

 

〇 委  員  令和６年度はモデル事業を増やさないのですか。現在行っている４つの事業

を継続するのですか。 

 

〇 保健体育課長  基本的には、この４つの事業を継続しますが、ＴＥＳＣの種目をストリ

ートダンスだけでなく、弓道やアーチェリー等の中学校の部活動にはない競技種目を

高松市スポーツ協会と連携して増やす等、拡充を検討しています。事業内容について



 

は基本的には変わりませんが、少しずつ中身を充実させられるよう取り組んでいきた

いと思っています。 

 

〇 教育局総務課長  コーディネーターの活用事業において、今後、コーディネーターが学

校現場と地域をマッチングさせていきます。その中で期待できそうなものがあれば、

モデル事業の追加も検討しております。今回、高松市スポーツ協会と高松市教育委員

会が協定を結ぶ予定なので、来年度から実際にコーディネーター活用事業を運用して

いきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

報告事項５ 「令和５年度学校医の感謝状贈呈について」 

 

  保健体育課長から、令和５年度学校医の感謝状贈呈について説明。 

 

＜質疑＞ 

〇 委  員  村川先生は小児科医ですが、小学校の学校医なので内科と表記しているので

すか。 

 

〇 保健体育課長  はい、そうです。 

 

 

 

 

 

 



 

報告事項６ 「令和５年度高松市図書館評価について」 

  中央図書館長から、令和５年度高松市図書館評価について説明。 

 

＜質疑＞ 

 

（発言する者なし） 

 

 

 

 

 

 

午前１０時１８分 閉会 



 

議決事項 

「高松市美術品等収集審査会委員の委嘱に係る教育委員会の意見について」 

「第６次高松市子ども読書活動推進計画の策定について」 

 

 

 

 


